

Zeitschrift: Schweizerische Lehrerinnenzeitung
Band: 80 (1976)
Heft: 11-12

Artikel: Die Rechte der Kinder
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-317816>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 08.11.2024

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

DIE RECHTE DER KINDER

Unicef ist die Abkürzung für «*United Nations International Children's Emergency Fund*». *Unicef* ist ein Hilfswerk für Kinder. Es wurde im Jahr 1946 von den Vereinten Nationen gegründet. Die Kommission für Menschenrechte hat die Rechte der Kinder in einer Erklärung festgehalten:

- das Recht auf Gleichheit, unabhängig von Rasse, Religion, Herkunft, Geschlecht;
- das Recht auf eine gesunde geistige und körperliche Entwicklung;
- das Recht auf einen Namen und eine Staatszugehörigkeit;
- das Recht auf genügende Ernährung, Wohnung und ärztliche Betreuung;
- das Recht auf besondere Betreuung, wenn es behindert ist;
- das Recht auf Liebe, Verständnis und Fürsorge;
- das Recht auf unentgeltlichen Unterricht, auf Spiel und Erholung;
- das Recht auf sofortige Hilfe bei Katastrophen und Notlagen;
- das Recht auf Schutz vor Grausamkeit, Vernachlässigung und Ausnutzung;
- das Recht auf Schutz vor Verfolgung und auf eine Erziehung im Geiste weltumspannender Brüderlichkeit und des Friedens.

Am 20. November 1959 haben 78 Staaten diese «*Erklärung der Rechte des Kindes*» gutgeheissen. Aber noch sind viele Millionen von Kindern in Not und Bedrängnis. Noch stehen für Millionen von Kindern diese Rechte nur auf dem Papier. *Unicef* versucht, diesen Kindern zu helfen. Es ist eine schwere Aufgabe. Zu ihrer Erfüllung braucht *Unicef* auch deine Hilfe.

*Und findet das Jahr sein Ende,
erbitt ich, dass sich's wende
zu einer schönern Zeit.
Gib, Himmel, uns mit Glänzen
weit über alle Grenzen
des Herzens Heiterkeit!*

Albert Ehrismann

Zentralvorstand, Redaktionskommission und Redaktion wünschen allen Leserinnen besinnliche Adventstage, eine schöne Weihnachtszeit und alles Gute für das Jahr 1977.